

Könizstrasse 23, case postale, 3001 Berne

Saisir l'adresse du destinataire, max. 6
lignes

Secrétariat de direction
Könizstrasse 23
Case postale
3001 Berne

Secrétariat de direction
T 031 390 88 00

Berne, janvier 2024

Repenser l'inclusion

Chères et chers membres, chères amies et chers amis,

L'an dernier était placé sous le signe de l'inclusion, un sujet qui concerne toutes nos activités. Nous avons exigé et défendu l'inclusion au niveau politique, social et même technologique.

Nos efforts ont porté leurs fruits. Les internautes ont déjà consulté neuf millions de fois les informations disponibles sur le site de la campagne «Accessibilité numérique. Maintenant.». Avec d'autres associations, nous avons récolté plus de 80 000 signatures en soutien à l'initiative sur l'inclusion. L'élection de trois conseillers nationaux en situation de handicap montre par ailleurs que nous sommes sur la bonne voie. Petit à petit, le grand public s'intéresse à ce sujet. Parallèlement, la suppression de la carte UTP valable dans les transports publics ou les problèmes d'utilisation que posent certains appareils numériques confirment que nous avons encore du pain sur la planche.

Nous devons aussi montrer l'exemple. En tant qu'organisation d'entraide, nous nous devons d'explorer de nouvelles approches inclusives au sein de la FSA. Cette année, nous souhaitons concrétiser cette ambition dans nos centres de formation et de rencontre.



SBV FSA

Schweizerischer Blinden-
und Sehbehindertenverband

Fédération suisse des
aveugles et malvoyants

La refonte actuelle de notre site Internet et la consultation sur les voitures à conduite autonome s'inscrivent dans cette démarche. Les ressources de nos membres sont tout aussi diverses que leurs besoins, à plus forte raison dans un monde qui évolue à un rythme effréné. Notre rôle consiste à identifier les obstacles qui jalonnent notre chemin et saisir les opportunités qui croisent notre route!

En cette nouvelle année, nous vous souhaitons de réaliser vos rêves et nous espérons qu'ensemble nous ferons à nouveau un grand pas en avant sur la voie de l'inclusion.

Meilleures salutations,

Roland Studer
Président

Kannarath Meystre
Directeur